

ALERTE MEDIA

Paris, le 20 décembre 2023

Loi immigration : Le président de la Fédération des acteurs de la solidarité se retire d'une réunion sous l'égide de la ministre des Solidarités :

Au lendemain du vote d'une loi sur l'immigration qui porte gravement atteinte aux droits des personnes et à l'exercice de la solidarité dans notre pays, le président de la Fédération des acteurs de la solidarité (FAS) a décidé de quitter ce jour à 14h30 une réunion présidée par la ministre des Solidarités et consacrée à l'aide alimentaire en faveur accompagné de la présidente du Secours catholique et le président du collectif Alerte.

Dans une déclaration liminaire, le président de la FAS a estimé que le choc provoqué dans le monde associatif par le vote de mesures inédites qui ne manqueront pas de peser lourdement sur l'accès des personnes précaires à l'alimentation et sur les conditions d'action des associations, ne créait pas dans l'immédiat les conditions pour se prêter à une telle réunion, et cela notamment dans l'attente de la décision du Conseil constitutionnel.

Contact presse : Charlotte Abello, chargée des relations médias –
charlotte.abello@federationsolidarite.org – 06 17 80 03 52

À propos de la Fédération des acteurs de la solidarité

La Fédération des acteurs de la solidarité (FAS) est un réseau de plus de 900 associations et structures qui accueillent et accompagnent les personnes en situation de précarité. Elle est composée d'une fédération nationale et de 13 fédérations régionales sur l'ensemble du territoire. La Fédération lutte contre les exclusions, promeut l'accompagnement social global et favorise les échanges entre tous les acteurs du secteur social. La FAS représente 2 800 établissements et services dans les secteurs de l'insertion par l'activité économique, de la veille sociale, de l'hébergement, du logement adapté, du médico-social ou encore dans l'accueil des demandeurs d'asile et des réfugiés. La Fédération soutient ses adhérents, les forme et les conseille. Elle agit également auprès des pouvoirs publics pour promouvoir une société plus juste et plus solidaire. Elle participe enfin à des projets d'innovation sociale dont plusieurs sont soutenus par l'Etat, tels que les programmes SEVE Emploi et Respirations.

www.federationsolidarite.org